Michael Alscher Anja Häling Dr.- Siegert- Weg 8 04758 Oschatz

18.04.2010

Wachs Bauunternehmung GmbH

Herrn Mathias Wachs Döbelner Str. 54A Roßwein 04741

Betr.: Referenzschreiben

Sehr geehrter Herr Wachs,

nach dem ersten Termin am 09. Juni 2008 bei Ihnen im Musterhaus in Roßwein, dem netten und kompetenten Gespräch, stand unser Entschluss fest: wenn wir ein Haus bauen, dann mit "Town & Country". Nach der Entscheidung für das richtige Grundstück schlossen wir am 11. November 2008 mit Ihrem Unternehmen den Bauwerksvertrag. Dank der erfolgreichen Unterstützung durch Herrn Gahlert, bekamen wir Anfang 2009 trotz Wirtschaftskrise doch noch das zum Bauen benötigte Darlehen und das noch für diese Zeit zu sehr guten Konditionen.

Ausgerechnet in dem Jahr, in dem wir unser Haus bauen wollten, gab es wieder einen Winter und so verschob sich der Baustart auf den 09.März 2009. Trotz widriger Witterungsverhältnisse gelang es Ihrem Team um Herrn Winkler den Rohbau in Top Qualität und in der geplanten Zeit herzustellen.

Danach griff ein Gewerk ins Andere, so dass fast immer viel Bewegung auf der Baustelle war. Über die terminliche Abfolge waren wir ebenfalls bestens informiert, denn die Handwerker hielten uns immer auf dem Laufenden.

Hervorheben möchten wir die Leistungen der Firmen: Kempfer - Dachstuhl, Götze - Dachdecker, Elektro- Roßwein GmbH, Steffen Thiele – Heizung, Sanitär und Dachklempner und Haunstein- Innen- und Außenputz.

Trotz der Bauverzögerung durch die Insolvenz des, durch die Mitgas beauftragten Unternehmens, das den Gasanschluss herstellen sollte, wurde unser Haus doch noch termingerecht am 17. Juli 2009 fertig.

Dies konnte auch die Hochzeit vom Bauleiter, Herrn Lerch, nicht verhindern, für seine fachliche Baubetreuung möchten wir uns an dieser Stelle bedanken.

Nachdem Ihnen unser Baubetreuer und der Bau e.V. in Person von Herrn Weitz einen fast mängelfreien Hausbau am 20. Juli 2009 bescheinigte, erfolgte am 27. Juli 2009 nun die offizielle Bauabnahme.

An dieser Stelle möchten wir uns bei allen, an unserem Hausbau beteiligten und nicht namentlich genannten Firmen bedanken, sowie bei Frau Schneider und Frau Richter, die es bestimmt nicht immer leicht mit uns während der Bauphase hatten.

Abschließend möchten wir noch sagen, dass alle gemachten Zusagen, ob schriftlich oder mündlich eingehalten wurden, alle Beanstandungen wurden zeitnah abgearbeitet und wir haben gelernt: dass Fliesen doch ganzschön "krumm" sein können – "besonders große vorallen".

Wir haben unsere Entscheidung für Ihr Unternehmen nicht bereut – vielen Dank und werden Sie gern weiterempfehlen.

Anja Häling, Michael Alscher und klein Tim